

## **Seniorenarbeit: Digital Coaches gesucht!**

Die städtische Seniorenarbeit sucht ehrenamtliche Digital Coaches, um Seniorinnen und Senioren in den Dreieicher Stadtteilen Grundkenntnisse rund um Computer und mobile Endgeräte zu vermitteln. Die Grundidee ist, durch Freiwillige mit guten digitalen Kenntnissen Lernorte und vertrauensvolle Begleitungsangebote wohnortnah in den Dreieicher Stadtteilen aufzubauen. Kerstin Briese, Ressortleitung Beratung und Quartiersarbeit, möchte mit diesem Vorhaben älteren Menschen erste Schritte in die digitale Welt ermöglichen.

Das Angebot soll sich an Seniorinnen und Senioren richten, die beim Einstieg in die Welt der Smartphones, Laptops und Tablets individuelle und auf ihre persönlichen Bedarfe angepasste Unterstützung suchen. Und das direkt in ihrem Quartier. Dafür werden Menschen gesucht, die Spaß daran haben, anderen ihr Wissen weiterzugeben und die über gute Kenntnisse im Umgang mit digitalen Medien verfügen. Der Zeitaufwand richtet sich nach Absprache entsprechend der Verfügbarkeit.

Geboten wird eine sinnvolle Aufgabe, die an die Möglichkeiten und die verfügbare Zeit angepasst werden kann und die viel Gestaltungsfreiraum bietet. Gemeinsam mit einer festen Ansprechpartnerin bei der Stadt Dreieich wird das Konzept entwickelt und es wird für die erforderlichen Rahmenbedingungen gesorgt. Zudem soll ein Austausch mit anderen Freiwilligen erfolgen, die in diesem Bereich bereits über Erfahrungen verfügen.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich direkt mit Gabriele Buchwald, Seniorenarbeit im Quartier der Stadt Dreieich, in Verbindung setzen. E-Mail: [gabriele.buchwald@dreieich.de](mailto:gabriele.buchwald@dreieich.de) oder Telefon 06103 601 247.